

Artikel vom 23.06.2017

Super Stimmung bei der

Kärwa-Eröffnung in Eibach



Anstich im Festzelt Eibach

Bei Kaiserwetter wurde die diesjährige Eibacher Kärwa eröffnet. Im gut besuchten Zelt durften zahlreiche Gäste aus nah und fern begrüßt werden. Unser Bundestagskandidat Michael Frieser MdB zapfte das Fass gekonnt an. Unser Ortsvorsitzender Georg Sorger freute sich beim CSU Stammtisch unter anderem unseren Kreisvorsitzenden und designierten Landtagskandidat Jochen Kohler, den Bezirkstagspräsidenten Richard Bartsch, die Stadträtin Andrea Loos, den Stadtrat Kilian Sendner, den Stadtrat Werner Henning und den Chef des Eibacher Vorstadtvereins Michael Kraus begrüßen zu können.